

Asistimos al nacimiento del carril SHARROW de la calle Paraíso. Oviedo. 18 septiembre 2014

Publicado por acb_web - 18 Sep 2014 09:30



Para todos aquellos despistados la **calle Paraíso de #Oviedo** tiene una nueva imagen pintada en su calle: una bicicleta con dos flechas, el **carri #SHARROW** —del inglés share (compartir) y arrow (flecha)—.

Hace unos meses Asturies ConBici lanzó una propuesta al Ayuntamiento carbayón ([puedes consultar la propuesta enviada aquí](#)

) animándole a la incorporación de esta señal en la [calle Paraíso](#)

, intentando fomentar así el uso de la parte central de las calzadas por parte de los ciclistas en vías estrechas y evitar situaciones peligrosas. Esta propuesta surge de una nueva experiencia colaborativa entre

[Paraíso Local Creativo](#)

,
[Café Paraíso](#)

,
[asociación Partcipa](#)

y el Grupo de Ciclismo Urbano de #Oviedo de nuestra asociación. En el articulo también se hace mención al

[Plan 30 Oviedo.](#)

¿Que significa esta señal?

#SHARROW es una **marca vial** extendida en calles de países como Canadá, Estado Unidos o Australia, con la que se **indica a los conductores** que las **bicicletas**

deben de circular por el medio de la calzada

. En España, también se está popularizando su uso, siendo muy extendido en la ciudad de Madrid.

¿Que pretende conseguir?



Este es el resultado que se ha producido al no tener en cuenta la seguridad de los ciclistas, y las personas que se acercan a los mismos. La velocidad de los camiones es muy alta, y no tienen en cuenta la seguridad de los ciclistas, que se quedan atrapados en el asfalto.

En fotos







[Álbum](#) [Más](#) [también disponible en Facebook](#)

Asistimos al nacimiento del carril SHARROW de la calle Paraíso. Oviedo. 18 septiembre 2014

Publicado por fmjuanes - 23 Sep 2014 08:51

Algo es algo, pero es impresionante la inversión en infraestructuras para la bicicleta en Oviedo. Al menos estarán contentos los fabricantes de pintura de señalización. esperemos que los conductores de vehículos a motor sepan para que sirve dicha señalización.

Saludos

Paco
